

**Begründung:**

Die Verwaltung verweist auf die SV-Nr. 06/0790, in der dem Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus Standorte für die Aufstellung der Skulptur(en) im Rahmen des Horster Bildhauersymposiums bzw. der SkulpTour, an der sich die Stadt beteiligt hat, vorgeschlagen wurden. Der Ausschuss hat die Angelegenheit zurückgestellt, da ein Bild der Skulptur(en) nicht vorlag.

Inzwischen ist das Bildhauersymposium abgeschlossen und die Skulpturen sollen kurzfristig aufgestellt werden. Es steht nun fest, dass die Stadt Schortens eine Skulptur erhält, die in den beiliegenden Fotos dargestellt ist.

Aus Sicht der Verwaltung passt die Art der Ausführung z. B. zur „Begegnung“, so dass Anfang und Ende der „Künstlermeile“ sich ähnlich sind. Als Standort bietet sich die Ecke Bahnhofstraße/ Oldenburger Straße (ehem. Grundstück Kiosk Heldtke) an, die für derartige Zwecke vorgesehen war. Hier ist ferner mit geringen Mitteln die Fläche auch optisch zu verbessern (z.B. durch Anpflanzungen).